

## Temporada de incendios forestales

Escrito por Gety Pavez Vldal  
Jueves, 27 de Junio de 2013 08:16 -

---



Positivo balance de Conaf arroja más siniestros, pero menos hectáreas quemadas Finalizado el periodo de mayor probabilidad de ocurrencia de incendios forestales en la Región de O'Higgins, la Corporación Nacional Forestal, Conaf a través de su Departamento del manejo del fuego, realizó un alentador balance de la temporada comprendida entre julio del año pasado y mayo del 2013.

El Director regional de Conaf, Jaime Burón Miranda, junto y el jefe del Departamento del Manejo de Fuego de la institución, más el Seremi de Agricultura, Mauricio Donoso, dieron a conocer el alentador panorama registrado durante la temporada de incendios forestales.

Según el informe, la Corporación Nacional Forestal registró durante el período Octubre a Mayo, un total de 202 incendios forestales, los que afectaron una superficie cercana a las 2.500 hectáreas (2.485,25). En términos de ocurrencia hubo un 20% más de incendios en relación al período 2011-2012 (168 incendios). Sin embargo en materia de daños ocasionados, se registró una disminución de un 75,9% al comparar ambos períodos (10.329,6 hectáreas período 2011-2012) y un -70% en promedio del último quinquenio (8.239,64 hectáreas) de superficie dañada por los siniestros.

En este sentido, Jaime Burón destacó los buenos resultados obtenidos por el Departamento manejo del Fuego, al disminuir la superficie quemada o dañada ya que se trata de plantaciones (14%) y vegetación nativa principalmente (85%), lo que a su juicio, beneficia directamente la silvicultura y fruticultura de la Región.

En tanto, el Seremi de Agricultura, Mauricio Donoso, valoró la gestión realizada por Conaf "al demostrar eficiencia en la administración y ejecución de los recursos asignados para esta tarea que es prevenir los incendios forestales". En este sentido, analizó las positivas cifras considerando el cambio climático, "el año pasado tuvimos una primavera muy calurosa, con pastizales muy secos, lo que aumentó los riesgos de incendios por las condiciones climáticas. El pasto creció demasiado lo que generó un combustible expansivo, y aún así se disminuyeron la cantidad de hectáreas quemadas, lo que es un verdadero logro para la Corporación Nacional Forestal".

Otro de los aspectos que destacó la autoridad de agricultura, incluídos también en el informe, fue la cantidad de capacitaciones realizadas (938 actividades) y el número de asistentes a estas, (19.430 personas), lo que habla de un importante trabajo en materia de prevención.

## Temporada de incendios forestales

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Jueves, 27 de Junio de 2013 08:16 -

---

Finalmente, Claudio González, Jefe del Departamento Manejo del Fuego de Conaf, agregó que “las cifras han sido muy positivas para la región, gracias a la preparación y capacidad de combate de nuestros brigadistas”;

“Estos buenos resultados son fruto del trabajo coordinado con la Oficina Nacional de Emergencia Onemi, Bomberos, Carabineros, PDI y fuerzas armadas, además del intenso trabajo realizado en colegios, ferias, incluso puerta a puerta para generar conciencia en la población”, concluyó González.